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ATA DA 264ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 

COMISSÃO INTERGESTORES BIPARTITE 
 
LOCAL: 8º andar da SES. Rua  Esteves Junior. 
DATA: 23 de junho 2022 
HORÁRI: 13h 
 

Presentes à Reunião 
SES: Aldo Baptista Neto (Secretário de Estado da Saúde), Alexandre Lencina 
Fagundes (Secretário Adjunto de Estado da Saúde), Carmem Regina Delziovo 
(SPS), Cláudia Gonsalves (SUR), Flamarion da Silva Lucas (SUH), Jane Laner 
Cardoso (DAPS), Sandro Fonseca (SUE), Eloana Marua Ramos (GEMAPS), 
Luciano Jorge Konescki (SGA), Dulce Quevedo (SPS). 
 
COSEMS: Edson Luiz Medeiros (Fraiburgo), Carlos Alberto Justo 
(Florianópolis), Márcia Adriana Cansian (Botuverá), Leila Suzete Zimmermann 
(Balneário Camboriú). 
 
APROVAÇÃO DA ATA 
Aprovada a Ata 264 de 26 de maio de 2022. 
 
DESENVOLVIMENTO DOS TRABALHOS 

A 264ª Reunião da Comissão Intergestores Bipartite será coordenada pelo 
Coordenador CIB/ COSEMS Edson Luiz Medeiros,vice-presidente do COSEMS. 
O Secretário de Estado da Saúde, Aldo Baptista Neto, faz uma introdução à 
reunião e informa que propuseram a implementação de uma sala de situação 
em todas as quintas feiras com a participação do MS, Ministério Público, 
Cosems para discutir assuntos emergentes como a dengue, vacinação e das 
doenças decorrentes da nova estação do frio, por este motivo não conseguirá 
permanecer na reunião. Edson Medeiros cita que colocou na reunião prévia, a 
importância da participação dos municípios nas reuniões da CIB e demais 
reuniões pertinentes, onde está havendo pouca participação. Alexandre 
Fagundes, Coordenador da CIB/SES, coloca que uma das estratégias 
importantes sobre a vacinação, seria trazer a vacina para o ambiente escolar. E, 
que para o próximo ano, há uma preocupação em ter um surto do sarampo, 
pela falta da procura das vacinas de uma forma geral. Edson Medeiros coloca 
que ampliaram a vacinação no município dele, com a estratégia de ir até as 
escolas. Mas é necessária ações. Carlos Alberto Justo, Secretário Municipal de 
Florianópolis, tece algumas considerações sobre a vacinação nas escolas, de 
‘estar onde o artista está’. Edson Luiz Medeiros inicia a reunião, dá as boas 
vindas a todos.. 

 
DELIBERAÇÕES 1 

A) PPI.  2 

Carmem Delziovo, Superintendente de Planejamento da SES, coloca sobre os 3 

assuntos que constam na planilha da PPI. Menciona sobre o remanejamento do 4 
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teto da APAE para Pomerode. Que o Cosems discutiu sobre o assunto na 5 

reunião prévia e concorda em incluir esse remanejamento nessa pauta. Carmem 6 

Delziovo refere que também concorda em incluir nessa PPI. Carmem cita 7 

também, que há recurso para o CER de Lages, recurso reabilitação pós-covid e 8 

recurso do encontro de contas da oncologia nessa planilha. Márcia Cansian, 9 

Secretária Municipal de Botuverá, cita que, quando as referências são entre os 10 

municípios, a agilidade parece maior. Quando é entre gestão do estado e 11 

municípios, o processo parece mais moroso.  Carmem refere que o estado tem 12 

um trâmite mais demorado, mas que estão trabalhando para melhorar esse 13 

processo. Ficou consensuado o teto da APAE para o município de Pomerode. 14 

 15 

B) RETIFICAÇÃO DA DELIBERAÇÃO 285/2018: SAÚDE BUCAL. 16 

Jane Laner Cardoso, diretora da Atenção Primária da SES, informa que a 17 

Deliberação foi reformulada, que foram incluídas todas as novas considerações 18 

e nas doenças crônicas. Ficou consensuado. Edson Medeiros lembra a Jane 19 

Laner Cardoso sobre o Previne-Brasil e trazer essa Deliberação para a realidade 20 

é muito importante. Reorganiza a assistência, a consulta odontológica. 21 

 22 
C) REVISÃO DOS TETOS DAS APAES. 23 

Esse item não ficou concluído, portanto não foi discutido na reunião. Os critérios 24 

ainda estão sendo discutidos pela área técnica, segundo a Superintendência de 25 

Regulação Cláudia Gonsalves. 26 

 27 

D) ENCONTRO DE CONTAS DA ONCOLOGIA ATÉ FIM DE 2021 28 

Esse item trata do encontro de contas  da oncologia dos três últimos trimestres 29 

de 2021.. Edson Medeiros, Coordenador da CIB/Cosems, refere que existe todo 30 

o processo de Deliberação já norteado para o encontro de contas da oncologia e 31 

os municípios estão com recurso a serem pagos pela SES. Não entende o 32 

porquê isso está acontecendo. Alguns prestadores não estão conseguindo 33 

cumprir o pactuado por falta de pagamento. Esse processo poderia ter sido 34 

mantido sem necessidade de discussões em CIB. Alexandre Fagundes, 35 

Coordenador da CIB/SES, contextualiza os contratos dos serviços, de quem 36 

produziu e de quem não produziu. Menciona a PHC que possuem portes 37 

definidos e metas a cumprir. Muitos serviços podem não ter mais recurso para 38 

receber. Carlos Alberto Justo, Secretário Municipal de Saúde de Florianópolis, 39 

coloca que é importante que os encontros de contas venham para esse fórum 40 

para serem discutidos e conhecidos, que não fiquem somente na SES. Carmem 41 

Delziovo cita que o encontro de contas não beneficia o estado, pois o estado não 42 

entra no encontro de contas e que nesta reunião fica aprovada a oncologia até o 43 

fim de 2021. Na próxima reunião, já poderá vir o primeiro trimestre de 2022 do 44 

encontro de contas da oncologia. Cita ainda, que não existe justificativa para o 45 

atraso para não ter havido o encontro de contas da oncologia. Márcia Cansian, 46 

Secretária Municipal de Botuverá, reforça que é importante que esses 47 

pagamentos sejam feitos regularmente para que o prestador não enfrente 48 

dificuldades como também o gestor. Cita que acredita que nenhum prestador 49 

gostaria de fechar as portas, mas talvez, um dia seja necessário por falta de 50 

recurso, de manutenção. Edson Medeiros volta a mencionar a contratualização, 51 
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que o acesso está muito difícil. Que é necessária discussão e mais 52 

transparência. Quanto à PHC, tem hospital que deveria fazer 07 cirurgias de alta 53 

complexidade e está fazendo 01 cirurgia. Solicita mais recursos em alguma 54 

especialidade sem ter cumprido as metas de várias especialidades em que está 55 

contratualizado. Ficou consensuado o encontro de contas da oncologia. 56 

 57 
E) PLANO DE AÇÃO DA REDE DE URGÊNCIA E EMERGÊNCIA DA MACRORREGIÃO SUL 58 

A CIB APROVOU o PAR da Macrorregião SUL. Esse Plano já foi aprovado na 59 

CIR da Macrorregião Sul (das 3 CIRs).. 60 

 61 
F) A DESABILITAÇÃO DE 2 LEITOS DE UTI  PEDIÁTRICA E EM CONTRAPARTIDA A 62 

HABILITAÇÃO DOS REFERIDOS 2 LEITOS EM UTI  NEONATAL TIPO II DO HOSPITAL SÃO 63 

PAULO DE XANXERÊ 64 

A CIB APROVOU a desabilitação de 2 leitos pediátricos e em contrapartida, a 65 

habilitação de 2 leitos de UTI neonatal tipo II do Hospital São Paulo de Xanxerê 66 

 67 
G) HABILITAÇÃO DE 10 LEITOS DE UTI CORONARIANA PARA O HOSPITAL SÃO VICENTE 68 

DE PAULO DE MAFRA 69 

A CIB APROVOU a habilitação de 10 leitos de UTI coronariana para o hospital 70 

São Vicente de Paulo de Mafra.  71 

 72 

H) RETIFICAÇÃO DA DELIBERAÇÃO 008/2021: PRORROGAÇÃO DA CAMPANHA DE 73 

CIRURGIAS ELETIVAS. 74 

Carmem Delziovo, Superintendente de Planejamento da SES, informa que a 75 

Campanha de Cirurgias Eletivas fica prorrogada até dezembro de 2022.  76 

Carmem cita que o Assessor Fábio de Souza do Cosems auxiliou na correção 77 

da redação da Deliberação 008/2021, considerando que esta Deliberação já foi 78 

retificada várias vezes. Carmem refere que toda a cirurgia eletiva que está com 79 

nome de campanha está sendo custeada pelo estado, pois o MS não está mais 80 

custeando campanha de cirurgias eletivas. Cita também, que foram retiradas as 81 

cirurgias de alta complexidade, pois os hospitais que realizam já recebem 10% a 82 

mais de incentivo para esses procedimentos dentro da PHC. Tudo isso está 83 

nessa revisão. Edson Medeiros sugere retirar o nome Campanha, substituindo 84 

por outra redação. A retificação incluiu o procedimento 03.03.04.020-3 - 85 

Tratamento de Doenças Neurodegenerativas, para atendimento das crianças 86 

com atrofia muscular espinhal/AME, com incremento do Estado para este 87 

procedimento e a vigência da Política Estadual de Cirurgias Eletivas, 88 

prorrogadas até Dezembro de 2022. Ficou consensuada a retificação. 89 

 90 

I) RETIFICAÇÃO DA DELIBERAÇÃO 66/2018: FLUXOGRAMA DE ATENDIMENTO AOS 91 

PACIENTES QUE NECESSITAM REALIZAR A RETIRADA DE MATERIAL DE SÍNTESE 92 

TRAUMATOLÓGICA TEMPO SENSÍVEL APÓS O ATENDIMENTO NA EMERGÊNCIA 93 

HOSPITALAR: ARTS. 4º E 5º. 94 

Edson Medeiros cita que o item foi discutido na reunião prévia e que ficou 95 

consensuado no Cosems. Aliás, cita que o Cosems ficou muito satisfeito, pois 96 

considera um avanço a inclusão desse procedimento. Cláudia Gonsalves, 97 

Superintendente de Regulação, refere que esse item era uma angústia também 98 
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da SES. O paciente entrava pela emergência para algum procedimento e 99 

colocava algum material e depois ficava perdido, sem encaminhamento.. Cita 100 

que a Linha do Trauma está sendo estudada detalhadamente. Cláudia faz 101 

alguns esclarecimentos que constam na retificação. Informa que existem alguns 102 

pacientes que já estão aguardando. Ressalta que o hospital que coloca o 103 

material deve realizar a retirada. A retificação está sendo pontual para a inclusão 104 

do fluxo para retirada de materiais de síntese traumatológica, em pacientes 105 

provenientes da emergência hospitalar (órteses, fixadores e fios). Ficou 106 

consensuada a retificação. 107 

 108 
J) RETIFICAÇÃO DA DELIBERAÇÃO 264/2021: FLUXO DE ACESSO E GERENCIAMENTO  109 

DE VAGA DO SERVIÇO DE HEMODIÁLISE E PERITONEAL AMBULATORIAL CONTÍNUA: 110 

CAPD (ARTS. 3º E 4º). 111 

Cláudia Gonsalves, Superintendente de Regulação da SES, cita que o paciente 112 

que está no estágio 5 tem indicação de terapia renal (hemodiálise) e esse 113 

paciente precisa estar inserido no SISREG. Que o paciente permaneça 114 

internado até surgir a vaga. Antes não era necessário ser inserido no SISREG. A 115 

alteração na Deliberação ficou da seguinte maneira: RETIFICA principalmente 116 

os Art. 3º e Art. 4º, enfatizando que os portadores de DRC estágio 5, com 117 

indicação de TRS devem ter o pedido inserido no SISREG obrigatoriamente pela 118 

Clínica ou pela UBS, no caso de pacientes  acompanhados em centro não 119 

prestador de TRS (policlínicas, hospitais e ambulatórios de caráter privado) e 120 

que necessitem realizar diálise pelo SUS, a necessidade de permanência na 121 

internação até a garantia da vaga de TRS ambulatorial e a possibilidade das 122 

clínicas absorverem, em caráter de urgência, casos agudizados de pacientes em 123 

tratamento conservador, desde que tenham condições de atendimento e não 124 

tenha fila na regulação, dentre outros ajustes. Ficou consensuada a retificação. 125 

   126 
L) EMENDAS PARLAMENTARES 127 

A CIB aprovou o projeto sanitário de aquisição de uma ambulância tipo A para 128 

Imaruí. Emenda Parlamentar de Nova Veneza para aquisição de custeio aos 129 

serviços de atenção primária. Emenda Parlamentar de Painel aprovando o 130 

projeto sanitário de aquisição de veículo de transporte sanitário com 131 

acessibilidade para cadeirante. Aprova também o projeto sanitário de Praia 132 

Grande de aquisição de veículo de transporte sanitário (Emenda Parlamentar) 133 

 134 
M) HABILITAÇÃO DO HOSPITAL SEARA DO BEM DE LAGES, COMO UNIDADE DE 135 

ASSISTÊNCIA DE ALTA COMPLEXIDADE EM NEUROCIRURGIA. 136 

A CIB APROVOU a habilitação do Hospital Seara do Bem de Lages, como 137 

Unidade de assistência de Alta Complexidade em Neurocirurgia. 138 

 139 

N) HABILITAÇÃO DO HOSPITAL SEARA DO BEM DE LAGES COMO CENTRO DE 140 

TRATAMENTO DE MÁ FORMAÇÃO LÁBIO PALATAL. 141 

A CIB APROVOU a habilitação do Hospital Seara do Bem de Lages como centro 142 

de tratamento de má formação lábio palatal 143 

 144 

0) ENCONTRO DE CONTAS DA ONCOLOGIA 145 
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A CIB APROVOU o encontro de contas da oncologia referentes ao segundo, 146 

terceiro e quarto trimestre de 2021. 147 

 148 

Alexandre Fagundes, Coordenador da CIB/SES, informa que possuem duas 149 

situações. A primeira, que ontem tiveram uma reunião com o Cosems sobre as 150 

cirurgias eletivas e outros. Isso, para que os usuários do SUS tenham 151 

encaminhamentos devidos.??(não entendi) Lembra que é necessário olhar para 152 

parte ambulatorial também. Cita que há 14 consórcios no estado em uma 153 

associação e dentro da Federação dos Hospitais??(não entendi). Na semana 154 

passada tiveram uma reunião com os coordenadores de CIRse com os 155 

representantes da Associação e Federação dos Hospitais. Nessa reunião foi 156 

solicitada a reativação da Comissão dos Consórcios. Outra situação é a 157 

solicitação do CONASS de que a CIB não aprove portarias e demandas do MS 158 

que não forem aprovadas na CIT. Sugere elaborar uma deliberação com esse 159 

conteúdo sugerido pelo CONASS. Edson Medeiros, Coordenador da 160 

CIB/Cosems, refere que reativarão a Comissão dos Consórcios. Cita que os 161 

consórcios estão ai para auxiliar os municípios e, portanto, serão retomadas as 162 

discussões pela Comissão vinculada à Câmara Técnica de Gestão. Alexandre 163 

Fagundes, Coordenador da CIB/SES, com relação à reativação da Comissão 164 

dos Consórcios, que as discussões sejam norteadas de acordo com as políticas 165 

de saúde. Edson Medeiros refere que concorda com uma deliberação sugerida 166 

pelo CONASS, dentro do modelo sugerido e que vários estados já fizeram. 167 

Carlos Alberto Justo, Secretário Municipal de Saúde de Florianópolis, concorda 168 

com o encaminhamento. Ficamconsensuadas as duas situações, mas que os 169 

consórcios seriam discutidos na Política Ambulatorial de Média Complexidade, 170 

tendo o consórcio intermunicipal de saúde como membro desta comissão e 171 

fazendo parte da discussão da Política. 172 

  173 
P) Revogação da Deliberação CIB 32/2022 das referências de Alta 174 

Complexidade. 175 

A CIB aprovou a revogação da Deliberação CIB 32/2022, pois a partir desta data 176 

as referências de Alta Complexidade estarão disponíveis no link do site da SES 177 

e poderão ser alteradas com freqüência. 178 

 179 
HOMOLOGAÇOES 180 

Homologadas as Deliberações 160/2016: repasse de recurso do Estado de SC 181 

para o Estado do Paraná: teste do pezinho; Deliberação 277: alteração do 182 

recurso repassado para o Estado do Paraná para o exame de eletroforese de 183 

hemoglobina da gestante. Carmem Delziovo esclarece que essas duas 184 

Deliberações vieram para a mesa, em função de serem transferências de teto 185 

para outro estado. A alteração do valor do Remanejamento de Teto MAC do 186 

estado de Santa Catarina para o estado do Paraná correspondente a 4.000 187 

Exames de Eletroforese de Hemoglobina para gestantes ao mês, no valor de R$ 188 

35.200,00 mensal. 189 

 190 

DISCUSSÃO E ENCAMINHAMENTOS 191 

– Não houve assunto a ser discutido nesse item. 192 
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  193 

DOCUMENTOS RECEBIDOS. 194 

– Os documentos recebidos foram encaminhados aos setores pertinentes e as 195 

Câmaras Técnicas. 196 
 197 

INFORMES 198 

1. Nota Informativa 002/2022: revisão dos protocolos de acesso de consulta em 199 

neurologia adulto; exames em neurologia adulto; consulta em urologia pediátrica 200 

e protocolo do PET/CT. 201 

 202 

2. PHC: Política Hospitalar Catarinense 203 

Carmem Delziovo informa que existem hoje, 85 planos de trabalhos, elaborados 204 

pelos hospitais e aprovados pelo gestor municipal e CIR correspondentes. Dos 205 

85 hospitais que apresentaram o plano, 15 hospitais de gestão municipal não 206 

inseriram a proposta de convênio, embora estivessem com toda a 207 

documentação adequada. 26 hospitais não apresentaram plano de trabalho e a 208 

SES já está solicitando. 209 

 210 
3. SISREG 211 

Cláudia Gonsalves, por fim, solicita o apoio dos gestores municipais para que os 212 

pacientes sejam inseridos no SISREG, e principalmente que se façam uma 213 

higienização das filas e dos cartões nacionais de saúde destes usuários, pois 214 

muitas pessoas ainda têm mais do que um número de cartão e isso vêm 215 

prejudicando o acesso dos usuários. 216 
 217 

Nada mais havendo a tratar, eu, Lourdes de Costa Remor, lavrei a presente Ata, 218 

assinada por mim e pelos Coordenadores. 219 

 220 

Florianópolis 23 de junho de 2022. 221 
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